
ROSSI: «SI DEVE ANDARE AVANTI»

«Per il caso Laghi Primavera
va presa subito una decisione»
«LE CASSE di esondazione
vanno fatte, perché gli interes-
si di pochi non possono preva-
lere su quelli generali». Sul pro-
getto previsto e attualmente in
fase di stallo, della cassa
d'espansione ai laghi Primave-
ra, il governatore Rossi ha par-
lato chiaro. L'intervento, se-
condo il presidente, deve esser-
te fatto. Ma è proprio dagli uffi-
ci della Regione che sono arri-
vate quelle decine di prescrizio-
ni che hanno in pratica blocca-
to l'iter.
«Si tratta di problemi tecnici -
ha spiegato Rossi - accorgi-
menti. Non possiamo aspetta-
re altri dieci anni per farle per-
ché va bene discutere, ma poi
occorre decidere. Organizzare-
mo una riunione nel merito en-
tro due o tre settimane perché
le casse di espansione dei La-
ghi Primavera vanno fatte così
come ne fatta un'altra qui alla
Querciola. I soldi ci sono e
quindi non ci sono scuse».
Attualmente il progetto della
cassa d'espansione ai laghi Pri-
mavera si trova al Ministero
dell'ambiente che deve fare le
proprie valutazioni. Dopo le

prescrizioni date dagli uffici
della Regione, nell'ultima riu-
nione della commissione con-
siliare competente a Pistoia, lo
stesso segretario generale
dell'autorità di bacino Gaia
Checcucci aveva dato poche
speranze su un iter a breve ter-
mine proprio alla luce delle
prescrizioni arrivate dagli uffi-

Entro due o tre settimane
sarà convocata
una riunione
con tutti gli addetti
ai lavori

ci tecnici regionali.
Proprio in quell'occasione i re-
sidenti, i pescatori dei laghi in-
sieme a Legambiente, da sem-
pre contrari al progetto, tiraro-
no un sospiro di sollievo. Ora
pero la decisione a quanto pare
è tornata ad essere politica.
Proprio per questo, il presiden-
te Rossi ha annuciato la riunio-
ne, perché chi può decidere de-
ve farlo, ora.
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